ECOLE de la VIE de Madagascar

Bulletin à parution libre. N°42 mars 2015 Responsable de publication : André Granereau A Bouche 09200 SAINT-GIRONS – Tél. ; 06 84 05 54 14

ecolaviemada@orange.fr

http:/ecole-de-la-vie-de-madagascar.jimdo.com//
INONA NY VAOVAO

« Quoi de neuf »

La Capitale Inondée

Fin février, des pluies torrentielles ont provoqué d'énormes inondations à Antananarivo, la capitale, faisant 14 morts et 24000 sans-abris .

Les trois rivières traversant l'agglomération (Ikopa, Sisaony, Mamba) ont emporté des digues et se sont déversées dans les parties basses de la ville , dans les bas-quartiers où se situent la plupart des écoles de rugby que nous soutenons. Une cinquantaine de maisons se sont écroulées et des centaines ont subi de tels dommages qu'elles sont inhabitables, privant d'un toit des familles d'une extrême pauvreté.

Même en ayant les moyens, il serait illusoire de prétendre apporter une aide d'urgence à chaque foyer sinistré; les grandes ONG doivent s'en charger; par contre remettre en état et rendre praticable des bâtiments (école ou salle de réunion) fréquentés régulièrement par les filles et garçons des écoles de rugby, permettrait un redémarrage plus rapide des activités scolaires et sportives et concrétiserait une action de solidarité judicieuse.

Six membres actifs sont sur place ; à eux d'inventorier les besoins avec nos partenaires, éducateurs et président de l'association École du Rugby, École de la Vie, puis de déterminer les moyens à mettre en place...

« Point n'est besoin d'espérer pour entreprendre »



Compte Rendu du Conseil d'Administration du 14 février 2015 -2-

Sont examinées les questions portées à l'ordre du jour :

1 - Mission Baudet/ Andichou.

Exceptionnellement Gilles Baudet et Francis Andichou ont réalisé une seconde mission en fin d'année 2014 dans l'ouest et le sud-ouest malgache (de Morondava à Manguily) auprès de 10 sites où ils ont identifié des volontaires locaux, constitué des groupes, organisé une animation d'une journée, doté les éducateurs d'un kit comprenant sac, ballons, pompes, plots et manuel...

Ils prévoient de reconduire ce type de mission sur 10 nouveaux sites en mars/avril 2015 dans les régions de Tamatave et Tuléar.

2- Mission Pierre Gony.

En prolongement de l'action d'initiation menée précédemment dans 6 sites par Gilles Baudet et Francis Andichou, Monsieur Pierre Gony interviendra au nom d'« École de la Vie de Madagascar » indépendamment de l'action qu'il mène au titre de l'association « Terres en Mêlées ». Après discussion une indemnité de 1600 € pour 30 jours d'intervention comprenant frais de déplacement et d'hébergement(1360 €)+ indemnité de Tiana (240 €) lui est attribuée. Par contre, sa demande de subvention de 600 € en vue de financer une action de formation continue des enseignants dans les domaines de l'hygiène et de la santé est rejetée pace que conduite par une autre association.

3- Mission Christian Huguet. (Voir bulletin n° 42 page3)

L'association a accepté de porter 3 projets déjà engagés à Madagascar par Christian Huguet d'autant que leurs financements sont acquis...

4- Mission Henri Desclaux (Ambohimanga)

D'un rapport extrêmement détaillé remis à son retour par Henri Desclaux, il ressort que la disparité des initiatives prises sans coordination entre elles et souvent embryonnaires ou interrompues, ne permettent pas de s'engager pour l'instant.

5- Projets en relation avec notre partenaire malgache. « E.R.E.V »

Lorsqu'ils sont de passage à Antananarivo, tous les membres de l'association sont invités à évaluer et soutenir tous les projets en cours ; visites médicales, cartes d'identité sportives, formations ENDA, tournoi Marc Rakotomanga et divers (cartes postales, aide aux sinistrés des inondations)....

Le secrétaire de séance, Dominique Bricard

De nouveaux projets

L'association va porter cette année trois nouveaux projets pilotés par Christian Huguet.

1 - à Ramena (village de pêcheurs de 2700 habitants à 17 kms au nord de Diego-Suarès) construction de l'école maternelle sur le même terrain que l'école primaire dans le but de regrouper les élèves de 3 à 12 ans sur le même site à la demande des familles ayant des enfants en maternelle et en primaire;



Premier coup de pelle- cérémonie officielle

- 2- à Antanimbaribé (village de brousse de 590 familles, situé à 13 kms au sud de Diégo-Suarès) Projet de création d'une école maternelle consistant à aménager en salle de classe une maison existante mise à disposition et à fournir le matériel de base. L'ouverture de cette école qui accueillera environ 30 élèves la première année est prévue en septembre 2015.
- 3- à Ankadifotsy (quartier proche du centre d'Antananarivo) Extension d'un salon de coiffure existant dans le but de créer un centre accueillant des stagiaires qui souhaiteraient intégrer une école de coiffure après une préformation.

 Pour ces 3 projets et leur avancement, Christian Huguet se rendra sur place en avril et mai 2015, afin d'évaluer leur faisabilité et la confirmation de leur date d'ouverture.

Invitation à l'Assemblée Générale

l'Assemblée Générale Ordinaire de l'association « Ecole de la Vie de Madagascar » se tiendra

le Samedi 23 Mai 2015 à 9h.50

dans les locaux de l'ESAV (Ecole Supérieure d'Audio-Visuel)
56, rue du Taur, 31000 TOULOUSE (parking, métro : Capitole)

Ordre du jour

- accueil des participants et vérification des pouvoirs.
- approbation du rapport financier.
- approbation du rapport moral.
- examen des prévisions budgétaires et projets pour l'exercice 2015-2016.

Au cas où vous seriez dans l'impossibilité d'être présent, merci d'adresser votre pouvoir à « Ecole de la Vie de Madagascar » lieu-dit Bouche 09200 SAINT-GIRONS